



思い出に残る2日間 6年生の修学旅行

10月5日～6日の1泊2日の日程で、6年生が修学旅行に行ってきました。今年は3年ぶりとなる長崎県外（熊本・阿蘇方面）への旅となりましたが、心配された新型コロナウイルスの影響もなく、全ての旅程を無事に終えることができました。今年の修学旅行のテーマは「楽学両道～過去と未来をつなぐラストトリップ～」でした。子どもたちが意見を出し合い、全員で決めたこのテーマには、皆で楽しむときは楽しむ、そして学ぶときは徹底的に学ぶ、その両方を極める旅にしたいという願いが込められています。阿蘇の雄大な自然に触れ、熊本城の歴史に感動し、エルパティオ牧場や阿蘇人ツーリズムなどいろんな場所で働く人たちの生き方から学ぶ中で、自分たちの未来を見つめる、そんな実りの多い充実した2日間の旅となりました。

私は出発式で3つの約束として、①One for all All for one（一人はみんなのために、みんなは一人のために）、②時間を守る、③仲間との絆を深める、について話をしていましたが、子どもたちは仲間とともに今何をすべきか常に考えて行動することができており、その意識の高さと行動力は素晴らしいものがありました。仲間との絆が深まったこの2日間の旅を胸に刻み、今回の体験をこれからの学校生活の中で生かして、さらに大きく成長してほしいと願っています。

事前の準備や帰着の際の出迎えなど、様々な場面で御協力をいただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。



楽しいバスの中



阿蘇（阿蘇人ツーリズム）



ホテルでの夕食



乗馬体験



熊本城



オーシャンアロー号

（子どもたちの感想）

- ・楽しみながら学習できて、楽学両道！今までつちかっていた協力する力を活かして、過去と未来につなぐことができた最高の修学旅行でした。
- ・出発式で校長先生が言っていた「ワンフォーオール、オールフォーワン、一人を作らない」ということを意識しました。私が行動した中でひとりぼっちの人はいなかったと思います。
- ・フェリーでの移動もみんなとの仲が深まって最高の修学旅行でした。
- ・熊本地震の話聞いて、普段の避難訓練をより集中して取り組もうと思いました。

秋晴れの中で全力を尽くした小体会

10月12日（水）、2年ぶりの開催となった長崎市小学校体育大会（小体会）で6年生が躍動しました。

女子バスケットボールが3戦全勝で見事優勝を飾りました。男子バスケットボールは決勝進出を果たすことはできませんでしたが、皆の心が一つになったプレーは見応えがありました。球入れと陸上競技は残念ながら入賞することはできませんでしたが、最後まで全力を尽くしました。

仲間とともに努力を続けた日々は子どもたちにとってかけがえのない宝物になると思います。その頑張りに心から拍手を送ります。



多くのことを学んだ 5年生の平和ウォーク

10月18日（火）、5年生が平和ウォークを実施しました。5年生の総合的な学習の時間のテーマは「平和は稲佐から」です。年間を通して平和の大切さについて学んでいます。この日、子どもたちは5つの班に分かれて、それぞれが選択したコースを回りました。平和案内人の方の話に熱心に耳を傾け、質問をしながら被爆遺構を歩いて回りました。初めて訪れた場所も多く、被爆当時の様子を思い浮かべながら真剣に調査活動に取り組むことができました。11月に行われる「どんぐりフェスティバル」では、この学習を含め、今まで自分たちが調べてきたことや考えたことをもとに平和への思いをまとめて発表することになっています。どのような内容になるのか今から楽しみにしています。5年生は、これからも平和の尊さを学び、自分たちの思いを稲佐小学校から発信を続けていきます。



平和公園



如己堂



城山小学校

新型コロナウイルス感染症にかかる対応について

長崎県の新型コロナウイルス感染症のレベルが10月7日よりレベル1に引き下げられました。感染状況は落ち着きを取り戻しているものの、依然として集団感染やインフルエンザの流行も危惧されることから、引き続き感染対策が必要となります。そこで、昨日の文書でもお知らせしましたが、10月20日から長崎市内の学校では次のような対応を行うことになりました。

今後当面の間、児童生徒本人に発熱や咳等の症状がある場合には自宅で休養することとし、あわせて同居の家族に未診断の発熱等の症状が見られる場合も登校を控えるようお願いいたします。（発熱等の症状が見られる同居家族に対し、医師の診断や検査結果で陰性を確認できた場合にはその限りではありません。）

なお、これ以外当面の間、「学校の新しい生活様式」Ver 8のレベル1の対応を行うことになりましたので、今まで中止にしていた歯磨きとフッ化物洗口を来週から再開することにいたします。24日（月）から歯磨きセットの御準備をよろしくお願いたします。